



ERASMUS + projet des 4èmes LCE germanistes

publié le 15/09/2021

Descriptif :

L'agence européenne ERASMUS + valide le projet franco-allemand du collège Pierre Mendès France et accorde une subvention de 24585 euros pour financer le projet de mobilité des personnels et des élèves.

L'agence européenne ERASMUS + valide le projet franco-allemand du collège Pierre Mendès France et accorde une subvention de 24585 euros pour financer le projet de mobilité des personnels et des élèves.



(MPEG4 de 13.5 Mo)

Après quelques mois d'attente et des semaines d'écriture, le résultat est enfin là, le collège entre dans le programme Erasmus+ avec un short term project déposé par l'équipe qui partira en juin avec les élèves : Alexandra Latorse (allemand) , Aida (volontaire de l'Office franco-allemand pour la jeunesse) , M. Lafon (Principal) , Isabelle David (musique) et Sandrine Faideau (SVT)

Les objectifs du projet ont été déclinés en fonction des éléments obligatoires Erasmus, du profil des élèves et des porteurs du projet :

- ▶ Faciliter la poursuite d'études des élèves et leur insertion professionnelle grâce à l'expérience Erasmus qui entre dans la dynamique internationale de notre établissement Euroscol.
- ▶ Accroître l'épanouissement, le bien-être des élèves, l'estime de soi, le plaisir et le sens du partage et de la coopération.
- ▶ Développer les compétences numériques des élèves.
- ▶ Comprendre les enjeux liés à la protection de la planète.
- ▶ favoriser la montée en compétences des personnels éducatifs et administratifs.

Le projet se déroulera en mode hybride tout au long de l'année avec des activités au collège mais aussi à l'extérieur pour des ateliers nature organisés par Mme Faideau et à Lessac avec le soutien du département dans le dispositif "collège et patrimoine" . Les activités internationales seront réalisées sur la plateforme numérique d'Erasmus+ E-twinning que nous avons déjà utilisée pour des échanges virtuels lors du confinement.

La production finale sera la réalisation d'un chant en langue française et allemande, l'accompagnement musical sera réalisé par des instruments fabriqués à partir d'éléments de la nature, la prise de son sera réalisé grâce au financement d'ARC2025.

L'accueil des Allemands aura lieu du 16 au 23 mai. Nous nous rendrons au FRITZE-GREVE Gymnasium du 20 au 27 juin, dans un établissement très éloigné situé dans la région orientale de l'Allemagne entre Berlin et la Mer Baltique. Un partenariat de longue durée sera entériné, une demande d'accréditation Erasmus est déposée pour les années suivantes , l'équipe s'agrandit avec Mme Guihal, Mme Quériaud et Mme Péjac.



(MPEG4 de 5.7 Mo)